

# GETAFE

Boletín Informativo del Ayuntamiento

Nº 195 - 31 MAYO - 1993



**Más de 50.000 getafenses acompañaron a su patrona**





## El fervor popular acompañó a la bajada de la Virgen



*El fervor y la devoción popular acompañaron, como cada año, la bajada de la Virgen Nuestra Señora de los Angeles desde el Cerro que lleva su nombre hasta la catedral de la Magdalena. A la altura de la Base Area era esperada por las autoridades locales, momento en el que el Alcalde, Pedro Castro el entregó el bastón de mando que la convierte en alcaldesa durante quince días mientras su imagen permanece en la catedral. El día 6 de junio, regresará a su ubicación habitual, en la ermita de Nuestra Señora de los Angeles hasta el año próximo en el que el pueblo de Getafe volverá a demostrarle el cariño que le profesa.*



**GETAFE**  
**Boletín Informativo**  
**del Ayuntamiento**

Nº 195 - 31 mayo 1993

Edita:  
**Ayuntamiento de Getafe**

Directora:  
**Rosa María Ferrero**

Redactor:  
**Nicolás Méndez**

Diseño y Maquetación:  
**Antonio Vega**

Fotografía:  
**Miguel Angel Martín**

Redacción:  
Plaza de la Constitución, 1  
GETAFE (Madrid)  
Tel. 683 61 25

Fotocomposición:  
**Antonio Vega**  
**Estudio de Arte Gráfico**  
Ercilla, 9. 1º3. Madrid  
Tel. 517 63 84

Imprime:  
**Lerko Print, S.A.**  
Paseo de la Castellana, 121  
Madrid  
Depósito Legal: M-3742-1975

Distribuye:  
**Atenea Publicidad, S.L.**  
Tlf.: 695 93 77

**Tirada:**  
35.000 ejemplares

GETAFE no comparte necesariamente el criterio de sus colaboradores en los trabajos publicados en estas páginas. La opinión de esta revista se expresa únicamente en los editoriales. La pluralidad de criterios reflejada en las colaboraciones firmadas responde a nuestro deseo de mostrar la mayor amplitud de ideas en beneficio de nuestros lectores.

## El Rey en la Universidad

La visita realizada por sus Majestades los Reyes a la Universidad Carlos III para inaugurar las instalaciones del campus de Getafe y recibir la primera medalla de oro de esta Institución Universitaria ha sido motivo de orgullo para la Universidad y el pueblo de Getafe. Esta visita, la segunda en los últimos dos años, corona un esfuerzo colectivo por tener en la zona sur de la Comunidad de Madrid una Universidad de calidad que forme unos profesionales con una formación adecuada a las exigencias del futuro.

Esta visita coincide este año con la salida de las cuatro primeras promociones de titulados de esta Universidad. Este año saldrán los primeros licenciados en Derecho, y los primeros diplomados en Biblioteconomía y Documentación, y Ciencias Empresariales en el campus de Getafe. En el campus de Legánés concluirán sus estudios la primera promoción de Ingeniería Técnica en Informática de Gestión. Todos estos alumnos podrán incorporarse, con esta formación al mundo laboral.

Este hecho, que ahora se ve con normalidad, ha supuesto un hito histórico para una zona como la nuestra que ha sido históricamente castigada con la ausencia de beneficios sociales, educativos, y sanitarios... La construcción de la Universidad Carlos III, en la zona sur de Madrid ha significado un salto cualitativo importante para la población de Getafe que ahora con la perspectiva de los años justo es valorar. Como dijo Su Majestad el Rey don Juan Carlos, situar la Universidad Carlos III en la zona sur de la Comunidad de Madrid es un acto de justicia.

La inauguración de las instalaciones del campus de la Carlos III, y la imposición de la primera medalla de oro de esta Institución no sólo es el reconocimiento de un gran esfuerzo, es también el punto de partida de una nueva realidad social.

## SUMARIO

**5** Partidos políticos

**10** Los Reyes en la Universidad Carlos III

**12** Estancias diurnas en la residencia de ancianos

**7** Desestimado un recurso contra el Ayuntamiento sobre el Gurullero



**14** Placa conmemorativa a la 1ª promoción de la Carlos III

**9** Coloquio entre Joaquín Leguina y estudiantes de Getafe

**16** Getafe C.F.: la segunda, más cerca

## 200 escolares celebraron la jornada infantil de tráfico



200 escolares de octavo de EGB de colegios públicos participaron en la Jornada Infantil de Tráfico que se celebró en la Plaza de la Constitución. En un ambiente de alegría realizaron un paseo de karts por varias calles y una prueba de habilidad con bicicleta en un circuito cerrado.

Esta jornada, en la que se entregaron diversos trofeos a los ganadores, es un acto más, en la labor de concienciación de los jóvenes en la Educación Vial y las motivaciones de los participantes para que sigan trabajando y fomentando la Educación y con ello la seguridad vial. ■

## Se construirá un aparcamiento para camiones y dos nuevos aparcamientos subterráneos

El Pleno Extraordinario celebrado el pasado 19 de Mayo aprobó la construcción de un aparcamiento mixto para camiones y coches entre el Polígono de San Marcos y el Lomo. Este aparcamiento estará situado en una parcela de 28.000 metros cuadrados, tendrá una capacidad de 280 plazas y contará con un edificio de servicios que tendrá un área de engrase, lavado, cafetería y una zona de descanso.

En el mismo Pleno, se ha aprobado también el concurso de obras del aparcamiento de la calle Leganés con vuelta a San José, frente a los Escolapios. Este aparcamiento tendrá 90 plazas.

Fue aprobada, asimismo, la adjudicación de las obras de un aparcamiento subterráneo en la plaza de la Pasión. Contará con 176 plazas y estará situado bajo la actual pista polideportiva. ■

## Servicios ciudadanos

### SEGURIDAD CIUDADANA

#### POLICIA MUNICIPAL

c/ Felipe Calleja s/n Tef.: 681.33.62  
Urg. 092

#### POLICIA NACIONAL

c/ Churruca s/n Tef.: 695.76.39  
Urg. 091

#### PROTECCION CIVIL

c/ Felipe Calleja s/n Tef.: 682.19.12

#### BOMBEROS

c/ Avda. Ciudades s/n  
Tef.: 681.29.45 Urg. 696.07.08

### SANIDAD

#### CENTRO MUNICIPAL DE SALUD

c/ Hospital S. José 39  
Tef.: 681.51.76

#### CENTRO SALUD MENTAL

c/ Alvaro Bazán 12 Tef.: 682.30.12

#### CENTRO S. LABORAL

c/ Felipe Calleja s/n Tef.: 682.29.74

#### Ambulatorios:

##### A. LOS ANGELES

c/ Avda. Angeles 57  
Tef.: 624.64.58

##### A.P. BERCIAL

c/ Delfín 6 Tef.: 682.05.91

##### C.S. MARGARITAS

c/ Madrid 129 Tef.: 695.12.67

##### C.S. RAMON Y CAJAL

c/ R. y Cajal s/n Tef.: 695.91.96

##### C.S. EL GRECO

c/ Avda. Reyes Catól. s/n  
Tef.: 681.75.12 / 95

#### C.S. SECTOR III

c/ Avda. Juan C. I s/n  
Tef.: 682.58.96

#### DELEG. SOCIAL

c/ San Isidro 2 Tef.: 682.56.11

#### Ambulancias:

##### CRUZ ROJA

c/ Leganés Tef.: 695.60.47

##### PUESTO DE SOCORRO

683.66.41

### TELEFONOS DE INTERES

#### TELÉFONO VERDE

683 23 23

#### TELÉFONO ENSERES USADOS

682 29 38

OMIC 695 56 29



## El voto de la juventud

Francisco Santos Vázquez Rabaz  
Concejal de Juventud y Deportes



**E**n este artículo no voy a pedir a los jóvenes que voten al PSOE. Sí voy a pedir sencillamente que voten. Y me atrevo a más, que voten a los partidos que se identifiquen más con sus valores. Partidos que suelen coincidir con las posturas políticas de Centro-Izquierda.

No pretendo convencer de la importancia de votar, expresión máxima del sistema democrático. Pero sí quiero recordar, que poder estar cerca de los valores que más aprecia la juventud, según sus propias declaraciones: la libertad de expresión, la Constitución, el poder reunirse libremente, ..., son valores también propios de la Democracia. Y no se ayuda a ésta no votando. Como no pretendo contar Programas políticos en estas líneas, permitir que exponga algunas de las realidades de nuestro País, realidades que el que tenga interés, puede comprobar cuando quiera.

1º.- No es verdad que la derecha no tenga historia en este País. Y para no irme a tiempos de triste recuerdo que seguramente a los jóvenes, afortunadamente, no le suenan, recordemos el pasado reciente y el propio presente: ¿cómo gobierna la derecha en España? \* Castilla-León, feudo del candidato de la derecha española. -Incremento del pago por encima de la media nacional. -Última Región en actividad económica e industrial. -Región peor situada para afrontar la salida de la penuria económica. -Mínimo y escaso presupuesto para políticas sociales. -Junta de Gobierno sin recursos para atender políticas encaminadas a la mujer, protección de menores y Plan de Desarrollo Gitano. etc.

Esta es "la tarjeta de visita a efectos de gestión pública" (SIC, País 7 de Mayo de 1993) del Partido Popular, la derecha española.

2º.- Alguién puede preguntar, ¿ya, pero en políticas de ju-

ventud...? ¿Cómo gobierna la derecha en España? \* Ayuntamiento de Madrid, buque insignia de la derecha española, según el Partido Popular. -Fiestas Patronales año 1993, 60.000.000 pesetas de presupuesto ¡¡110.000.000 pesetas menos que en 1992!! y 50.000.000 pesetas menos que en 1991. Es decir, 160.000.000 menos que con un gobierno de izquierdas. -Actividades deportivas: 48% menos de presupuesto entre un gobierno de izquierdas y el actual de derechas. -Recortes que oscilan entre el 70 y el 320% en áreas como ayuda a libros, becas de comedor, servicios sociales, etc. -Supresión de servicios en Educación y Formación. -Y así, un largo etcétera.

Pero aún hay más, ¿os acordais los jóvenes de los locales de música en vivo?, ¿os acordais de los teatros que se mantenían gracias a la subvención municipal?, ¿os acordais de la "movida" de Madrid?, ¿os acordais del Madrid cosmopolita, libre y divertido?, ¿cuál ha sido la respuesta del gobierno de derechas del Ayuntamiento de Madrid?. "Sheriff" en las calles, que ahora se llaman Concejales de distritos. Represión y castigo.

3º.- Ya pero ¿Y los otros qué...? Pues en este caso, aunque de forma partidista evidentemente. -Educación para el 100% de la población. -Libertad por encima de todo. -Sanidad para todos. -Actividades deportivas a tope. -España en Europa, es decir, en progreso y futuro. -3.000 Km. de autovías. -Servicio de Asesoramiento Juvenil, vacaciones, programas de prestación social sustitutoria, campañas para defender los derechos juveniles, Planes integrales de Juventud, etc.

P.D. Este artículo no está pensado para aquellos que en su D.N.I. tienen edad joven, y en honor a la libertad de expresión, no dejan expresarse a los Cargos Públicos, por ejemplo al Presidente de la Generalitat, Sr. Jordi Pujol, y cuando se les critica a ellos haciendo uso de la misma libertad de expresión, esgrimen los bates de beisbol como respuestas. Esas "nuevas camadas", "nuevas bestias", o nuevas no sé qué, por su actitud, no son, no han sido, ni serán, nunca jóvenes. ■



## Señores del PSOE ¿de qué van?

Juan Tomás Esteo Palomo  
Portavoz Grupo Popular



**L**as consignas electorales que los miembros y candidatos del PSOE llevan apuntadas y bien aprendidas en sus libretas están bien claras: responsabilizar al Partido Popular de todos los errores socialistas, recurrir a la falacia, provocar campañas de imagen populistas y enfatizar el miedo, argumento este último absolutamente desechable para un sistema democrático que es ya maduro. Y para ornamentar estas consignas: inaugurar. Lo que sea pero inaugurar.

La campaña electoral de los socialistas de Getafe, está cumpliendo (es 26 de Mayo cuando escribo este artículo) fielmente estas tajantes consignas de la calle Ferraz, promulgadas indudablemente por el Sr. Guerra, que es quien manda, aunque ellos lo quieran esconder, en el PSOE. Argumentos hay:

¿Qué vecino de Getafe, y en especial de La Alhóndiga, duda en estos momentos que uno de los grandes y tristes problemas que tenemos en estos momentos es esa lacra social que se llama DROGA?. Pues bien, el pasado domingo 16 de Mayo tuve la oportunidad de compartir, con los vecinos de La Alhóndiga la manifestación contra la droga como ciudadano preocupado por lo que aquí acontece. Y entiendo que allí debía haber estado cualquier grupo político sensible a este problema. La reacción del señor Alcalde no se hizo esperar: "no existe tal problema, son los del PP los que se lo inventan". Mire usted Señor Alcalde: el problema de la droga no se solucionará hasta que no haya una actitud decidida, tajante y seria de todos (TODOS) los grupos políticos que componen este Ayunta-

miento. Mientras duren las elecciones seguiremos teniendo campañas de imagen de actuación policial (jamás dudaré de la profesionalidad de las Fuerzas de Seguridad Locales y del Estado) más o menos contundentes. ¿Y luego qué?.

Pero los socialistas de Getafe también saben recurrir a la falacia y el miedo. Y si no ahí está la asombrosa manifestación del Señor Caño, concejal "demócrata y socialista" que en sus intervenciones plenarias, ante la fuerza de la razón y la eficacia, recurre a argumentos como este: "Para Ustedes, los del Partido Popular, la fecha del 23-F es muy interesante". Efectivamente, Señor Caño, muy interesante porque fue el día en que en este país triunfó la libertad sobre la reacción, fue el día en que todos los españoles pasamos la reválida definitiva de la Democracia. Por eso fue importante. No lo olvide.

La estrategia socialista se completa con el "inaugurismo". Inaugurar lo que sea en época electoral es su "juego" favorito. Ahí está el CEFAT, del que el mismo Concejal de Urbanismo dudaba de su inauguración porque "Ahí no hay nada. Lleva dos años así". O qué me dicen del Centro Cívico de la Alhóndiga: un año absolutamente parado y ahora les entran las prisas. "Hay que inaugurarlos en campaña electoral" imagino diciendo al Sr. Castro. Pues estamos buenos: dos veces han convocado, mediante bandos a los vecinos, para inaugurarlos, dos veces que los han desconvocado. ¿Conseguirá inaugurarlos antes de que finalice la Campaña Electoral?. Apostemos porque sí. Además tendrán ganas los concejales socialistas de entrar en los ostentosos despachos que se han preparado. ■



Cuando en estos días, se intenta omitir ante el electorado, por algunos medios de comunicación, la existencia de una organización política que representa a la izquierda real, queremos hacer un llamamiento para que utilizéis la MEMORIA.

Para IU la campaña electoral empieza siempre al día siguiente de las elecciones.

## IU, sí. La memoria para avanzar. El voto útil

Alfonso Carmona Ramírez  
Portavoz de Izquierda Unida



IU ha estado luchando junto a aquellos que han sufrido las agresiones de una política económica neoliberal, apoyada tanto por el PSOE como por el PP.

JUNTOS hemos estado en diferentes ocasiones con los trabajadores, con los parados, con los sindicatos.

LUCHANDO, contra el DECRETADO, POR LA PAZ (CONTRA LA GUERRA DEL GOLFO), AL LADO de los mineros, los siderúrgicos vasco-asturianos, los trabaja-

dores de la administración, los objetores, los insu-  
sidos, los ecologistas, la mujer, ... y un largo etcétera, que mediante un LIGERO EJERCICIO DE MEMORIA, vosotros mismo podéis rellenar.

IU ES LA UNICA FUERZA POLITICA QUE HA LLEVADO LA VOZ DE LOS GETAFENSES A LAS CORTES GENERALES.

Desde estas líneas queremos hacer un reconocimiento especial a nuestro diputado JOSE LUIS NUÑEZ que ha llevado al PARLAMENTO más de 20 PROPUESTAS que tienen relación con nuestra localidad, desde el enterramiento de la vía férrea, pasando

por el traslado de los cuarteles, los transportes de mercancías peligrosas, sobre las reivindicaciones de los trabajadores de C.A.S.A., la creación de la vía exclusiva para viajeros en la línea MADRID-ALICANTE...

Os queremos indicar que leáis y escuchéis las propuesta de nuestras candidatos, NUESTRO PROGRAMA, atendiendo al contenido del mismo, dejando a un lado, las presentaciones basadas en el MARKETING para venta de productos, ya que sois vosotros los que mejor sabéis cuál es el producto que más os conviene.

Estamos seguros, que de esta forma llegaréis al convencimiento de que es necesaria LA FUERZA de una OPCION DE IZQUIERDA REAL, para conseguir EL GIRO SOCIAL que este país necesita. Esa opción es IZQUIERDA UNIDA, para la cual os pedimos vuestro voto.

Una FUERZA que propugna la PLANIFICACION DEMOCRATICA de la economía frente a la irracionalidad la política monetarista.

Una ORGANIZACION que pone a los hombres y mujeres como eje central de su actuación frente al dominio de los objetos.

Un MOVIMIENTO SOCIAL que defiende la SOLIDARIDAD, entre los pueblos, las regiones, y las personas.

Una NUEVA FORMA DE HACER POLITICA que plantea la CORRESPONSABILIDAD de los ciudadanos en el devenir político, ampliando las formas de participación democrática, de manera que los hombres y mujeres de nuestro país lleven su voz al parlamento de forma continua y no restringirla solamente a la emisión de un voto cada cuatro años. ■

## BREVES

### El Pleno aprobó la plantación de 2.000 árboles.

El Pleno Extraordinario celebrado el pasado 19 de Mayo aprobó un programa de plantación inmediata de 2.000 árboles. Esta plantación se realizará en diversas zonas del municipio. Con ello se completará el Parque de la Alhóndiga, en las dos circunvalaciones norte y sur, en el Polideportivo Juan de la Cierva, en el Parque de Andalucía, en el nuevo Parque de la Rabia, en la ampliación del Parque del Bercial, y en Perales del Río. ■

### El Pleno pide un plan de eliminación de vertidos en el Arroyo Culebro

El Pleno Extraordinario celebrado el pasado 19 de mayo aprobó solicitar a la Agencia de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid la elaboración de un estudio de eliminación de vertidos al Arroyo Culebro. Este Plan estaría incluido en un Programa que está realizando la Agencia de Medio Ambiente para la zona sur de Madrid que incluye otros municipios como Fuenlabrada, Pinto y Humanes. ■

## CORREO

Sr. Director:

Debido a diversos maltendidos encadenados hemos podido leer en la prensa local varias cartas y artículos haciendo referencia a posibles irregularidades en la elección del cartel anunciador de las Fiestas Locales 1993. Por lo que esta Concejalía debe aclarar los siguientes puntos:

1.- En las Bases publicadas queda claro que el fallo se producirá en la Sala de Exposiciones del Centro Municipal de Cultura (el único), pero también queda claro que no habrá exposición de los trabajos presentados. Esta Sala en la actualidad y desde Enero de este año alberga la Administración de la Concejalía de Cultura.

2.- Las Bases publicadas anuncian que la designación del Jurado es responsabilidad de la organización, en este caso la propia Conce-

jalía de Cultura y la presentación de cualquier trabajo la aceptación de todos los puntos recogidos en las propias bases.

3.- En Getafe a 24 de Mayo, no se ha recibido en esta Concejalía ninguna reclamación, impugnación ni queja por escrito, como es preceptivo para poder iniciar cualquier proceso tendente a invalidar el fallo de un Jurado.

Como Director Coordinador del equipo de Cultura debo pedir perdón por los posibles errores cometidos, pero también rigor a la hora de transmitir las informaciones y equilibrio y mesura a la hora de convertirnos en jueces y acusadores.

Getafe, 25 de Mayo de 1993

**Manuel Praena Jiménez**  
Coordinador de Cultura  
y Festejos

Por el Tribunal Superior de Justicia de Madrid

## Desestimado un recurso contra el Ayuntamiento sobre El Gurullero

El Tribunal Superior de Justicia de Madrid ha desestimado un recurso contencioso administrativo presentado por seis propietarios de Getafe que consideraban que la actuación municipal en el Gurullero no se ajustaba a derecho, sobre la aprobación definitiva del Plan General de Ordenación Urbana.

Los propietarios alegaban en dicho recurso abuso de poder en dicha actuación por parte del Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid. Asimismo alegaban que el desarrollo de este Polígono no podría desarrollarse por el sistema de expropiación.

En la sentencia del Tribunal Superior de Justicia se rechazan estos planteamientos y considera que la modificación del

Plan General realizada y aprobada definitivamente por el Ayuntamiento se ajusta a la legalidad urbanística. Esta modificación permitirá la nueva ubicación de 100.000 metros cuadrados de edificabilidad que permitirá el desarrollo total del campus universitario de Getafe de la Universidad Carlos III. Esta sentencia reconoce que esta actuación no es en ningún

caso una revisión encubierta tal y como plantean los demandantes. La sentencia añade que el Ayuntamiento actuó dentro de los márgenes legales y de su competencia al definir el sistema de expropiación como el mecanismo idóneo para la gestión del citado Polígono Industrial.

Para el Concejal de Urbanismo Jesús Neira esta sentencia demuestra el alto nivel de profesionalidad de los técnicos municipales en su trabajo de planeamiento urbanístico. "Elimina cualquier tipo de dudas y suspicacias que de una forma deliberada algunos propietarios habían esgrimido. Como bien conocen los ciudadanos, este suelo se calificó para desarrollar la Universidad Carlos III tan necesario para Getafe y toda la zona sur".

Jesús Neira continuó afirmando que una vez emitida esta sentencia, el proceso de desarrollo del citado Polígono experimentará una gran agilización. "Podrán cumplirse todos los compromisos establecidos en la concesión de las correspondientes licencias sin que el Ayuntamiento tenga que tomar medidas coercitivas", concluyó. ■

## Se presentó el Plan de Vivienda de La Codorniz



El pasado 18 de Mayo se presentó en el Centro Cívico de San Isidro el Plan de Desarrollo del Polígono de la Codorniz que posibilitará la construcción de 3.000 nuevas viviendas en la zona norte de Getafe. Al acto asistieron más de 150 personas.

Con esta oferta de suelo se pretende ofrecer a la demanda expectante de vivienda unas condiciones en las que sea posible la promoción de viviendas a un precio asumible por los más amplios extractos sociales de la población.

En Enero de este año se formó el Consorcio Urbanístico que posibilitará el desarrollo de este Polígono, formado por el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid.

De estas 3.000 viviendas, 100 son exclusivamente para jóvenes, 600 de renta libre, 600 de precio tasado, 450 serán sociales o de régimen especial IVIMA y las 1.350 restantes serán de protección oficial.

Este Consorcio tiene como objetivos ejecutar las actividades urbanísticas, realizar las obras de infraestructura urbanística, crear y gestionar servicios complementarios a la urbanización y cuidar de la conservación de la urbanización. ■

El pasado 16 de mayo

## Se inauguró la sede del organismo autónomo "Fundación Getafe Formación y Empleo"

El pasado 16 de Mayo se inauguró la nueva sede del Organismo Autónomo "Fundación Pública Local Getafe Formación y Empleo" que está situada en la calle Leoncio Rojas, 17.

Este Centro se destinará a sede permanente del organismo autónomo. Ha sido rehabilitado por los alumnos trabajadores de la Escuela Taller "Medio Urbano". Este Organismo cede parte de sus aulas al Instituto de Formación de la Comunidad de Madrid (IMAF), para que desarrolle los cursos que esta institución programa.

Este Organismo Autónomo tiene dos centros de formación más en el término municipal. El Centro de Formación Pedro Patiño en el Bercial dedicado a la formación continua y el Centro de Formación Prado Acedinos en el que se ubica la Escuela Taller cuyo proyecto consiste en la rehabilitación de la antigua fábrica de caramelos como centro de formación estable de Getafe.

A la inauguración asistieron autoridades locales y autonómicas. Todos ellos resaltaron la necesidad que existe actualmente de formación, para adecuarles a la nueva demanda laboral. ■



## Joaquín Leguina mantuvo un coloquio con estudiantes de Enseñanzas Medias de Getafe

El Presidente de la Comunidad, Joaquín Leguina mantuvo un coloquio con unos 100 estudiantes de Enseñanzas Medias de Getafe el pasado 19 de Mayo en el Centro de Educación Permanente de Adultos que está situado en la calle Guadalajara.

Durante el coloquio, que estaba organizado por la Asociación de Consejos Escolares, los estudiantes le sometieron a todo tipo de preguntas, sobre política, educación, cultura, sanidad... Joaquín Leguina no eludió ninguna pregunta y animó a los estudiantes a que practicaran la lectura por diversión, no por obligación. Recomendó el último libro de ética del filósofo Fernando Savater y aseguró que la litrona no era incompatible con la lectura.

Antes del coloquio los estudiantes le proyectaron un vídeo realizado con encuestas realizadas a la salida de los Centros Educativos. En este vídeo los estudiantes daban su opinión sobre la figura del Presidente de la Comunidad. Al término del vídeo Leguina afirmó que él tenía la impresión de ser bien visto como político aunque reconoció que le afectaba el descrédito que afectaba a la clase política. ■



## Más de 50.000 personas acompañaron la bajada de la Virgen de Los Angeles

Más de 50.000 personas acompañaron el pasado 20 de mayo la bajada de la Virgen de los Angeles desde el Cerro que lleva su nombre a la Catedral de la Magdalena. Esta fiesta es el prólogo de las fiestas patronales que se desarrollarán en Getafe hasta el próximo 6 de junio.

El sol acompañó todo el recorrido que se prolongó hasta pasadas las once de la noche.

A la altura de la Base Aérea la patrona de Getafe fue recibida por las autoridades civiles, militares y eclesiásticas rendían homenaje a la Patrona cuando ya pasaban las nueve de la noche. El Alcalde de Getafe, Pedro Castro, le entregó, como manda la tradición, el bastón de mando de Alcalde para que lo tenga mientras permanezca en la Catedral de la Magdalena. Históricamente durante estos días la Alcaldesa de

Getafe será la Virgen de los Angeles. A su nuevo aposento llegó alrededor de las once de la noche, donde permanecerá hasta el próximo domingo 6 de junio, fecha en que retornará del mismo modo a la ermita del Cerro de los Angeles.

El fervor y la devoción de los getafenses fue la nota habitual predominante. Un año más la población de Getafe demostró el cariño que tiene a su Patrona. ■



**Los Reyes de España inauguraron el campus de la universidad Carlos III de Getafe**

## Don Juan Carlos I recibió la primera medalla de oro de la Universidad

*El pasado 17 de mayo el Rey Don Juan Carlos de Borbón*

*recibió la primera medalla de oro de la Universidad*

*Carlos III de manos de su rector, Gregorio Peces Barba.*

*Acompañado de la reina Doña Sofía inauguró el*

*campus de la Universidad Carlos III en Getafe y recorrió*

*sus instalaciones. El acto concluyó con una simpática*

*ronda de la tuna universitaria a Doña Sofía.*

El acto comenzó con la entrada de Sus Majestades los Reyes y el Rector de la Universidad al Aula Magna donde les esperaban el Ministro de Educación, el Consejero de Educación de la Comunidad de Madrid, profesores, estudiantes e invitados. A continuación el Rector Gregorio Peces Barba pronunció un discurso en el que resaltó la importancia de la visita real. "Es hoy un día de júbilo para esta joven Academia de Doctores, para los estudiantes y para el personal de administración y servicios porque reconocemos vuestros méritos Señor y lo significamos con nuestro máximo galardón no académico, y porque con esta acción podemos reflexionar sobre el significado doctrinal de la Monarquía Parla-



La expectación fue grande entre los estudiantes

mentaria, cuya titularidad encarnais, espero y deseo que por muchos años”.

### **Agradecimiento a Comunidad Autónoma y Ayuntamientos**

En otro momento de su alocución el Rector definió el papel desempeñado por esta joven Universidad. “Somos, Señor una pequeña Universidad, orgullosa de ser pública y de servicio que ya presta a la comunidad y a sus usuarios, los estudiantes, cuya formación integral es la primera razón de ser de nuestra existencia... Somos muy conscientes de nuestros fallos y de nuestras limitaciones para alcanzar los objetivos que nos hemos marcado, pero insistimos tozudamente en avanzar por

ese camino. Espero Señor que a lo largo de los años, seáis testigos de nuestros progresos, que si se producen serán mérito de la comprensión y del apoyo de las Autoridades educativas, de la Comunidad Autónoma y de los Ayuntamientos, y también de manera

central del esfuerzo y del trabajo de los profesores y del Personal de Administración y Servicios, de la contribución imprescindible de los estudiantes. Majestad

muchas gracias por vuestra presencia, y por dignificar la inauguración oficial de este Campus, a continuación de este acto. Muchas gracias también al Sr. Ministro, a los Secretarios de Estado, a los directores Generales y a los Alcaldes que os acompañan”.

### **Intervención del Rey**

Una vez concluida su intervención el Rector procedió a la imposición de la primera medalla de oro de la Universidad a su Majestad el Rey, que en su intervención posterior agradeció la concesión de la medalla y expresó su satisfacción por la oportunidad que se le había brindado de inaugurar el conjunto de edificios que forman la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas, el Polideportivo Ignacio Pinedo y el resto de las instalaciones con las que se concluyen las primeras obras de adecuación del campus de Getafe. “Es una satisfacción que una obra al servicio de la Comunidad pueda ya cumplir la función que fue la

razón de ser de su construcción. Esto es más evidente cuando se trata de una actividad tan relevante como es la educación, en este caso, la universitaria.

Su Majestad, el Rey, continuó: “Por otra parte, es justo resaltar que un centro de calidad, que se esfuerza en formar cuidadosamente a los estudiantes de las distintas titulaciones, y que pretende realizar una investigación seria, se sitúa en una zona de la Comunidad de Madrid, la zona sur, hasta ahora desprovista de instituciones de este tipo. Creo que es un acto de justicia, que pondera las carencias y necesidades que existían y que las resuelve satisfactoriamente. Animo a sus profesores, a sus funcionarios y a sus trabajadores, para que persistan en su esfuerzo por realizar su trabajo, con la ilusión y con el entusiasmo que exige esta tarea. Contribuir a la formación integral de los jóvenes que cursan una carrera universitaria supone una vocación, y una dedicación que tienen un incentivo fundamentalmente moral. Por ello, la actividad que realizan tendrán siempre el apoyo más entusiasta de la Corona.”

Don Juan Carlos I, concluyó apelando a la comprensión de los estudiantes para el esfuerzo de los poderes públicos y agregó: “La Universidad es también una escuela de vida y de los grandes valores de libertad, de igualdad, y de solidaridad, que nos encauzan hacia la felicidad y hacia el bien, y deben sacar el máximo provecho de esta oportunidad... Agradezco a todos el afecto que esta Medalla representa y les deseo que continúen, para el bien de nuestro país y de sus ciudadanos, esta noble tarea en la que están comprometidos”.

”  
**Don Juan Carlos I: “La situación de la universidad Carlos III en la zona sur, es un acto de justicia que pondera las carencias y necesidades que existían”**



**Mediante un acuerdo de colaboración Inerso-Ayuntamiento-Cruz Roja**

## Se establecerán las estancias diurnas en la residencia de ancianos

El Director Provincial del Instituto de Servicios Sociales, Manuel Sánchez Montañés, el Alcalde de Getafe, Pedro Castro y el Presidente de la Asamblea Local de la Cruz Roja de Getafe, Cándido Maroto firmaron el pasado 18 de mayo un acuerdo de colaboración para establecer un proyecto de estancias Diurnas en la residencia de ancianos de Getafe.

Este servicio de Estancias Diurnas tiene como objetivo general ofrecer una atención integral durante el día a las personas mayores con necesidades socio-sanitarias pero favoreciendo a la vez su permanencia en su entorno familiar mediante un tratamiento idóneo. Es decir, posibilitar la permanencia del anciano en su domicilio sin hacerle abandonar su ambiente familiar ofreciendo a su vez apoyo a las familias que realizan el esfuerzo de atender a sus personas mayores.

El número máximo de plazas para este servicio de estancias diurnas, será el de veinte que se irán cubriendo de forma paulatina. Estas personas deben tener más de 60 años, que tengan reducida su autonomía para las actividades de la vida dia-

ria, no padecer enfermedad infecto contagiosa o enfermedad clínica, no padecer trastornos mentales graves que puedan alterar la convivencia del Centro, alcanzar una puntuación conforme al baremo establecido y que sea pensionista del Sistema Público de Pensiones o cónyuge de pensionista.

Por medio de Este Acuerdo de Colaboración, el Ayuntamiento de Getafe se encargará de la tramitación de expedientes y documentación, así como del seguimiento. La Cruz Roja contribuirá con la aportación de voluntarios así como del transporte para llevar a cabo el desplazamiento de los usuarios desde su domicilio al Centro y viceversa si éstos no pueden hacerlo por sí solos. ■

### **Una estancia de ocho horas y media**

La estancia diurna de los ancianos en el Centro será de ocho horas y media, concretamente de 9,30 horas a 18 horas en que regresará a su domicilio. en esta estancia está incluido el desayuno y la comida, con posibilidad de realizar la merienda en el Centro en cuyo caso los gastos serán por cuenta del usuario.

Para lograr el adecuado cumplimiento de este programa se creará una comisión de seguimiento que estará formada por dos representantes de cada una de las Instituciones firmantes que estará informada del desarrollo del programa y de la evolución de los casos.

Esta estancia diurna no implicará ninguna adquisición de derechos para obtener plaza fija en la residencia.



## 2.500 personas participaron en la fiesta de la Tercera Edad en Prado Acedinos

Alrededor de 2.500 personas participaron el pasado 18 de mayo en la Fiesta de Presentación del Primer Año Europeo de las Personas Mayores y de solidaridad entre regiones que se celebró en el Prado Acedinos. Además se firmó un protocolo de aplicación del Programa del Año Europeo de las personas mayores en Getafe. El Año Europeo de las personas mayores fue proclamado por el Consejo de Ministros.

Este protocolo fue firmado por el Alcalde de Getafe, y los Presidentes de los Clubs Municipales de Tercera Edad de Plaza Pinto, Alhóndiga, Hospitalillo de San José, Juan de la Cierva, Margaritas, Bercial, y Agrupación de Jubilados y Pensionistas de CASA. Este protocolo resalta la importancia de la persona mayor en nuestra sociedad, y el interés del Ayuntamiento de Getafe en dar significado a la solidaridad entre generaciones para la cohesión y la integración social de las mismas me-

dante la participación de los distintos colectivos sociales.

En este protocolo se recoge también que el colectivo de la tercera edad, cada vez más numeroso, se niega a pertenecer a un grupo que viva apartado de la sociedad, por lo que se hace necesario poner en marcha medidas que faciliten la integración.

Las instituciones representadas en el protocolo tienen como objetivo mejorar las condiciones de vida de las personas

### Una fiesta solidaria

En la fiesta de presentación del Año Europeo de la Tercera Edad y de la solidaridad entre generaciones no faltaron la música, la limonada y el buen humor. Los asistentes almorzaron, bailaron y se divertieron en un ambiente de solidaridad entre generaciones representadas en asociaciones de vecinos, culturales y deportivas que participaron en la fiesta.

Cruz Roja, Protección Civil y Voluntarios de los Centros de Barrio velaron en todo momento por la buena marcha de la fiesta.

mayores del municipio de Getafe, e impulsar nuevas actividades que favorezcan el encuentro entre las distintas generaciones y que estas actividades que se inicien en este año con motivo de este acontecimiento tengan continuidad en el futuro. ■



## El Ayuntamiento entregó una placa conmemorativa a la primera promoción de la Carlos III

El Ayuntamiento de Getafe, por manos de su Alcalde, Pedro Castro entregó el pasado 18 de mayo, una placa conmemorativa a la primera promoción de la Facultad de

Ciencias Sociales y Jurídicas de la Universidad Carlos III. La placa le fue entregada a la Delegada del curso.

Al acto asistieron también el Primer

Teniente de Alcalde Antonio Alonso, el Concejal de Educación Rafael Caño y el Concejal de Promoción Industrial Francisco Hita. En el transcurso del acto tomaron la palabra diversos representantes de los alumnos que hablaron sobre su experiencia en la Universidad y sobre la dureza del Plan de Estudios. Expresaron su confianza de que esta dureza les facilitara su acceso al mundo laboral. ■

## Cuatro alumnas de la Carlos III han realizado las prácticas obligatorias en el Ayuntamiento

Esther Merencio, Susana Lara, Carmen Sara Molero, e Isabel Jiménez son cuatro alumnas del último curso de Derecho de la Universidad Carlos III que han realizado las prácticas obligatorias en el Ayuntamiento de Getafe.

Estas prácticas obligatorias forman parte del plan de estudios de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de esta Universidad. Esta modalidad de prácticas obligatorias en el último curso de la carrera es pionera en las Universidades españolas y deben ser realizadas como condición imprescindible para obtener el título de licenciado.

Fuentes de la Universidad Carlos III afirman que estas prácticas servirán a los alumnos para familiarizarse con el mundo laboral. Este año estas prácticas se han desarrollado en la Administración, empresas y despachos profesionales.

Las cuatro alumnas que han realizado estas prácticas en el Ayuntamiento de Getafe, las han realizado en los departamentos de Planeamiento Urbanístico, Oficia-

lía Mayor, Contratación y Servicio Contencioso.

### Contacto con la realidad

Esther Merencio que ha realizado estas prácticas en el Servicio Contencioso con el Letrado de Servicios Técnicos, estima que estas prácticas te hacen establecer un contacto directo con la realidad laboral. "Creía que el funcionamiento de la Administración era menos complejo. Ahora me he dado cuenta que es preciso tener una formación adecuada por la responsabilidad que tienes. En el apartado de inconvenientes destacaría que estar durante dos meses así, resta tiempo para el estudio".

Susana Lara ha realizado las prácticas

en el departamento de Contratación del Ayuntamiento. Asegura que lo más interesante de las prácticas ha sido que se trabaja con casos reales no con supuestos prácticos. Afirma que la idea que se tiene del funcionario es equivocada, ya que tienen una gran responsabilidad y que su experiencia ha sido muy positiva ya que ha aprendido mucho.

Carmen Sara Molero, ha pasado estos dos meses en el departamento de Planeamiento Urbanístico. Ha trabajado por tanto con expedientes de expropiaciones. Añade que la experiencia ha sido para ella enriquecedora y que el balance ha sido positivo ya que ha tomado contacto con el mundo laboral.

Isabel Jiménez, ha realizado estas prácticas en el departamento de Secretaría. Considera que de esta forma se establecen contactos con los trámites y asuntos con los que es posible que trabaje algún día. "Es asombroso el proceso de trámites que desencadena la decisión por ejemplo de un concejal. Trámites totalmente necesarios ya que considero que así se purifica el proceso". En el capítulo de inconvenientes resalta que la fecha no es la más adecuada, ya que resta tiempo para preparar los últimos exámenes de la carrera. ■



**El 30 de Mayo**

## Se celebró una jornada de puertas abiertas en la universidad Carlos III

El 30 de Mayo se celebró una "Jornada de Puertas Abiertas" en la Universidad Carlos III. Desde las 10 hasta las 14 horas los ciudadanos de Getafe pudieron visitar el

recinto universitario y asistir a un concierto de la Banda Municipal. Esta jornada es la segunda que se celebra en cuatro años. Con ella se pretende dar a conocer la bri-

llante realidad que constituye hoy la Universidad, particularmente sus dependencias como aularios, bibliotecas, Aula Magna, instalaciones deportivas... etc, así como los proyectos de su futuro desarrollo. La Universidad Carlos III ha supuesto un importante avance para nuestra ciudad y el resto de la zona en el proceso de recualificación del sur de Madrid.

El campus de Getafe cuenta con sies aularios, biblioteca, polideportivo, edificios de rectorado y decanato, edificio de servicios y cafetería-autoservicio.

En el campus de Getafe estudian actualmente 5.048 alumnos de primer y segundo ciclo. En el próximo mes de junio terminarán sus estudios las cuatro primeras promociones de la Universidad. Serán los alumnos de licenciatura en Derecho y las diplomaturas en Biblioteconomía y Documentación, y Ciencias Empresariales.

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas ocupa unos terrenos de 12 hectáreas, cedidos a este fin por el Ayuntamiento de Getafe. La superficie construida es de 58.000 metros cuadrados que ha supuesto una inversión de seis mil millones de pesetas.

### Inicio de las obras de la residencia

Por otro lado han comenzado ya las obras en el campus de la nueva residencia para estudiantes. Esta residencia cuenta con 202 apartamentos con una capacidad para 400 alumnos. La inversión supera los 1.100 millones de pesetas. ■

### Axier Sánchez Rodríguez mejor jugador del torneo

## El Club de rugby Getafe, campeón de España infantil



El Club de rugby Getafe se proclamó campeón de España de rugby en la categoría infantil el pasado 23 de mayo.

Se trata de la primera generación de jugadores salida de la campaña de promoción del deporte del rugby desarrollada a lo largo del presente curso en colaboración con el Organismo Autónomo de Instalaciones Deportivas. Se trata por tanto de un triunfo importante.

La trayectoria del equipo ha sido brillante, como lo demuestra el balance de los cinco encuentros disputados, con cuatro victorias y una derrota, 72 puntos a favor y 10 en contra.

En este campeonato además del equipo ha destacado individualmente el apertura Axier Sánchez Rodríguez que fue proclamado como el mejor jugador del torneo.

Este triunfo sienta las bases del futuro del este deporte en Getafe y corona un brillante año del Club de rugby Getafe. ■

**El pasado 22 de mayo**

## Se celebró la I Romería Castellano-Manchega

Más de 3.000 personas celebraron el pasado 22 de mayo la I Romería Castellano-Manchega en Getafe, organizada por la Casa Regional de Castilla la Mancha que comenzó a las 11,30 de la mañana en la sede de la Casa Regional, continuó por la calle Sierra, Toledo y Madrid para concluir en el parque que lleva el nombre de esta Comunidad. En este acontecimiento participaron también el resto de las Casas Regionales, peñas culturales, Asociaciones culturales, deportivas...

En esta romería se celebró una misa manchega, se sirvió zurra y vino. Actuaron la Banda de cornetas de la Cruz Roja de Getafe, el Grupo de Coros y Danzas de Villacañas, el grupo tricolor y la orquesta del Sector Tres. La fiesta se prolongó hasta altas horas de la madrugada. ■

**En el Hospitalillo de San José**

## Exposición sobre el arte y artesanía filipina

Del 28 de mayo al 6 de junio permanecerá una exposición en el Hospitalillo de San José, sobre el arte y la artesanía de la República de Filipinas. Esta exposición que se podrá contemplar de 11 a 21 horas consta de pinturas, esculturas, fotografías, trajes típicos y artesanía de estas Islas.

Esta exposición contribuirá a incentivar el conocimiento de un país unido al nuestro por lazos de hermandad. ■



## Actividades de la Casa Regional de Castilla-La Mancha

**SABADO 5 DE JUNIO**

Participación en el gran desfile de carrozas con motivo de la finalización de las Fiestas Patronales de nuestra localidad, con el reparto de "zurra" y "refresco"

**SABADO 19 DE JUNIO**

Se celebrará una capea

**SABADO 26 DE JUNIO**

Celebración del IV aniversario de la

inauguración de Castilla la Mancha de Getafe. A las 10 de la mañana el Obispo de Getafe celebrará una misa manchega. A continuación juegos y concursos. A las 15,00 horas se celebrará un almuerzo de hermandad. A las 19,00 horas se nombrará el manchego del año, seguido de un festival de canción española y flamenca. A partir de las 24,00 horas, se realizará un gran baile hasta altas horas de la madrugada. ■

## Actividades de la Casa de Andalucía

**SABADO 5 DE JUNIO**

Participación en el Desfile de Carrozas de las fiestas patronales de Getafe. Actuación de los cuadros de bailes y coros.

**DOMINGO 6 DE JUNIO**

Fin de fiesta en la caseta de la Casa de Andalucía

**SABADO 12 DE JUNIO**

Preparación de los carros y carretas para la romería. Puesta en escena de la pri-

mera obra de teatro del nuevo grupo de la Casa de Andalucía con la obra "La saga de los quiñones o las trifulcas sin par de una familia normal" de Alberto Ramiro del Campo.

**SABADO 19 de JUNIO**

Celebración del VIII Romería Rociera del Cerro de los Angeles.

**DOMINGO 20 de JUNIO**

Camino de vuelta de la Romería. ■



**La segunda más cerca**

## El Getafe aceleró en el último tramo liguero

El tramo final de la Liga supuso la consolidación del equipo azul, de cara a disputar el play-off final. Si a lo largo de la segunda vuelta los hombres de Sierra desplegaron su mejor fútbol, fue en Orense, directamente implicado por la lucha final, donde los azules sentenciaron el final de campeonato.

Desde hace varias jornadas el Getafe C.F. disputa la liguilla final, con la intención de retornar a la categoría de plata del fútbol español. En las Margaritas son conscientes de que la empresa es difícil, pero no imposible. Difícil, puesto que los equipos que la disputan son fuertes y con presupuestos más altos. Posible para el cuadro azul es todo, aunque en este minicampeonato, un tropiezo puede suponer el adiós definitivo a instalarse en una nueva y añorada categoría.

Es encomiable el trabajo desarrollado por el conjunto azul a lo largo de todo el campeonato. Un campeonato que ha estado marcado por cambios en la directiva, bajones de rendimiento y lesiones de jugadores. Con factores adversos y resultados sorpresas, el equipo se mentalizó para lograr meterse en la liguilla final, realizando una segunda vuelta altamente positiva.

Esta liguilla supondrá unos ingresos necesarios, a la par que puede resultar un

bombazo si se consigue entrar en la Segunda División. En el camino se quedaron sin su entrenador, Fernando Sierra, así como algunos jugadores, caso de Vellisca y Díaz, que emigrarán a tierras salmantinas. Tanto la labor de Sierra, un hombre que ya es historia en el club, como la de los jugadores, se queden o no, merecen el respeto de una afición que ha vivido momentos difíciles al ver cómo el equipo ha titubeado en situaciones especiales.

Luis Angel Duque, ex-entrenador del Leganés, será el nuevo mister ocurra lo que ocurra. Su aval es haber logrado alzarse campeón con los pepineros y un trabajo de muchos años con las categorías inferiores. Su sabiduría y una fuerte personalidad, son buenas garantías de futuro. Cuando concluyan estos play-off se podrá hablar del Getafe del futuro; mientras tanto es necesario mantener la ilusión y, sobre todo, la esperanza por volver al mundo de la Segunda División. ■

### Tenis de Mesa

## Getafe tendrá representantes en el campeonato autonómico

El pasado 8 de mayo tuvo lugar en Getafe el Campeonato Local de Tenis Mesa. En él tomaron parte 68 jugadores y jugadoras de las distintas coordinadoras deportivas locales. El Campeonato se celebró en el Pabellón Juan de la Cierva, de donde salieron los representantes en las categorías infantil masculino y femenino, así como los cadetes que representarán a Getafe en el Campeonato que se celebrará en fechas próximas.

Tras la disputa de la fase local, con un nivel alto y amplia participación, los once elegidos para acudir al Campeonato Autonómico son los siguientes:

*Infantil Masculino:* Daniel López; Pablo Alvarez, Tomás Sánchez y Alberto Grande.

*Infantil Femenino:* Rebeca López, Mónica Quesada y María Tomás.

*Cadete Masculino:* Miguel Angel Quesada, Israel Alamán, Daniel Nicolás, Iván García.

Sólo nos resta desearle la mejor suerte y que luchen, como lo hicieron en la fase local, para conseguir situarse entre la élite de un deporte minoritario, pero no por ello menos espectacular. ■

## Angel Novalbos, campeón de España de judo en 78 kg

Angel Novalbos, vecino de Getafe se ha proclamado el pasado 23 de Mayo campeón de España de judo en la categoría de cadete de 78 kgs, en el campeonato de España que se celebró en Pozuelo de Alarcón.

Angel Novalbos, de 16 años es también subcampeón de la Comunidad de Madrid. En la actualidad alterna la práctica de este deporte con sus estudios. ■



## Farmacias

A. Abierto día y noche (cierra de 1,45 a 5)  
C. Abierto hasta las diez de la noche (cierra de 1,45 a 5)

B. Abierto hasta las 10 de la noche.  
D. Servicio nocturno de 10 de la noche a 9,30 del día siguiente.

DIA 1: C.- Garcilaso, 40  
B.- Avda. Angeles, 9  
D.- Madrid, 48

DIA 2: A.- Madrid, 85  
B.- Aragón, 16

DIA 3: A.- Pintor Rosales, 2  
B.- Alicante, 4

DIA 4: C.- Maestro Bretón, 19  
B.- León, 6  
D.- Madrid, 40

DIA 5: C.- Tarragona, 20  
B.- Salvador, 6  
D.- Madrid, 48

DIA 6: C.- Colibrí bloque 42  
B.- Avda. España, 18  
D.- Madrid, 40

DIA 7: C.- Valdemoro, 12  
B.- Madrid, 111  
D.- Madrid, 48

DIA 8: C.- Toledo, 34  
B.- Galicia, 7  
D.- Madrid, 40

DIA 9: A.- Hospital San José, 10  
B.- Castellón de la Plana, 10

DIA 10: A.- Rojas, 36-38  
B.- Barraquer, 9

DIA 11: A.- Brunete, 2  
B.- Avda. Ciudades, 10

DIA 12: C.- Serranillos, 19  
B y D.- Madrid, 40

DIA 13: A.- Avda. Angeles, 43  
B.- Madrid, 40

DIA 14: C.- Alonso Mendoza esq. Paloma  
B.- Azahar, 1  
D.- Madrid, 40

DIA 15: C.- Titulcia, 15  
B.- Arboleda, 21  
D.- Madrid, 48

**Getafe Norte,**

*toda una ciudad para tí*



*Getafe Norte*

CENTRO CIVICO SAN ISIDRO • DIA 18 DE MAYO



AYUNTAMIENTO DE GETAFE



Consorcio Urbanístico  
Getafe Norte

# COOPERATIVA DE VIVIENDAS



- V.P.O. Y RENTA LIBRE
- VIV. EN CASCO URBANO

GETAFE-LEGANES-MADRID

460  000  
PLAN DE VIVIENDA

PROGRAMA 3.000 VIVIENDAS EN GETAFE

¡DIFERENTES FASES! • ¡SE ADMITEN SOCIOS!

GESTIONA:



• 12 AÑOS GESTIONANDO  
COOPERATIVAS

• MAS DE 2.000 VIVIENDAS  
ENTREGADAS

INFORMACION: EN GETAFE:

AVDA. JUAN CARLOS I, S/N. SECTOR 3  
"CENTRO COMERCIAL LOS PARQUES"  
TELEFONO: 682 02 48

EN LEGANES:

AVDA. DOCTOR FLEMING, 24 BIS. BAJO D  
TELEFONO: 694 60 00

¡¡¡INSCRIBETE YA!!!